

Marta Valdés: un ícono de la guitarra y la composición cubana

Sociedad



Publicada el: 04/10/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/marta-valdes-un-icono-de-la-guitarra-y-la-composicion-cubana_4341.php



Sociedad

Marta Valdés: un ícono de la guitarra y la composición cubana

Marta Valdés: el legado de una virtuosa de la guitarra y la composición en Cuba

Fallecimiento de Marta Valdés, Leyenda de la Música Cubana

Falleció Marta Valdés, Ícono de la Música Cubana

12 de octubre de 2023 La destacada guitarrista, intérprete y

compositora cubana Marta Valdés, reconocida como una figura esencial en la memoria musical de Cuba, ha fallecido en La Habana a los 90 años.

Así lo comunicó el Ministerio de Cultura de Cuba, resaltando su notable sensibilidad artística, su rica poética y su excepcional talento musical.

Valdés se destacó como una figura relevante de la segunda generación del filin, actuando como un puente entre los maestros fundadores del género y los cantautores del Movimiento de la Nueva Trova, quienes la consideraron un referente indispensable.

Entre sus composiciones más emblemáticas se encuentran "Palaas", "No es preciso", "José Jacinto", "En la imaginación", "Canción simple", "Deja que siga sola" y "Tú no sospechas", las cuales fueron interpretadas por reconocidos artistas como Vicentico Valdés, Elena Burke, Bola de Nieve, Cheo Feliciano, Fernando Álvarez, Martirio, Omara Portuondo, Miriam Ramos y Pablo Milanés.

Galardonada en 2007 con el Premio Nacional de Música, Valdés compuso una amplia variedad de géneros, incluyendo boleros, sones, criollas, habaneras, así como música para teatro y televisión.

Asimismo, se desempeñó como asesora musical del Grupo Teatro Estudio y participó en 1967 en el Encuentro de la Canción Protesta, auspiciado por la Casa de las Américas.

Entre 2009 y 2013, fundó la columna "Palaas" en la publicación digital Cubadebate, donde incluyó crónicas, testimonios y valoraciones críticas sobre el acontecer musical.

También publicó varios libros, destacándose "Donde vive la música", "Palaas" y "La cuerda al aire".

A lo largo de su carrera, recibió múltiples premios, incluyendo el premio Pablo del Centro Pablo de la Torriente Brau, Cubadisco y Maestro de Juventudes, otorgado por la Asociación Hermanos Saíz.

Marta Valdés es recordada no solo por su contribución a la música cubana, sino también por su legado perdurable y su influencia en generaciones de artistas.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

MARTA VALDÉS: UN ÍCONO DE LA GUITARRA Y LA COMPOSICIÓN CUBANA

Marta valdes un icono de la guitarra y la composicion cubana

Tags

guitarra, virtuosa, octubre, incluyendo, leyenda, musical, reconocida, esencial, guitarrista, compositora, artistas, cubafallecimiento

Noticias relacionadas

4.2 * *Una icónica guitarra de Noel Gallagher, el talentoso exintegrante de Oasis, alcanza un precio increíblemente alto en subasta: más de Usd 170.000*

4.2 * *La historia detrás de Santa Rosa: el fenómeno del 30 de agosto y su legado*

3.6 * *“Bailongo en lo del rengo”: el regreso de un clásico que conquista las redes sociales*

4.2 * *Falleció la icónica actriz británica Maggie Smith, reconocida por su talento en la saga de Harry Potter y en la serie Downton Abbey*

3.6 * *Fabiola Posada, una leyenda del humor colombiano que dejó huella en el corazón de todos*

4.6 * *Conmebol rinde homenaje a Luis Suárez: un jugador se despide y una leyenda nace*

4.8 * *Colombia se despide con tristeza de la Gorda Fabiola, una de las comediantes más entrañables y queridas del país*

3.9 * *Federico Valverde expresó su sentir sobre la salida de Luis Suárez:*

"Nos deja una leyenda del fútbol uruguayo

3.8 * *Jorge Drexler y su hijo Pablo destacan entre los nominados a los Grammy Latinos 2024*

4.2 * *Luis Suárez recibe un emotivo tributo musical: Martín Buscaglia le dedica una canción*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión

policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024